

運営委員会便り No. 6



令和6年3月吉日
美浜中学校 PTA
会長 高橋 洋介

3月7日(木)19:00~20:00、美浜中学校図書室において第6回運営委員会を開催しましたのでご報告いたします。

高橋会長より

今年もあっという間に3月に入りました。13日には卒業式、25日は修了式と今年度が終わろうとしております。生徒のみなさんにとって充実した1年であったことと思います。

さて、個人的ですがベトナムに行っておりました。日本とはまるっきり違う交通事情に驚きながらも、クラクションがコミュニケーション手段になっており、国、文化が違うとコミュニケーションやルールが違うのだと思いました。また、ある店でミークアンという食べ物を食べているときに、お店の方が「これは南部地方に昔から親しまれている食べ物だよ」とスマホの翻訳アプリを使って教えてくれました。

スマホがあれば、誰とでもコミュニケーションがとれる時代だな、と感心しました。

体験や経験を通じて理解を深めることができるので、生徒のみなさんにも新しい体験や経験をして人生を豊かにしていってもらえればと思います。

長野校長先生より

こんばんは。本日は、ご多用の中、ご出席いただきましてありがとうございます。

3年生は残り4日登校して卒業式となります。学年閉鎖または学級閉鎖があり、インフルエンザで登校できない生徒もまだいますが、おそらく来週からは、全員登校できるのではないかと思います。十分な卒業式練習ができていない状況ですので、この時期は通常3年生は4時間授業で給食を食べて下校させていたのですが、練習時間確保のため、午後も卒業式の練習をさせていただきますので、ご理解いただけますようお願いいたします。来週の月曜日の予行練習には、何とか間に合わせたいと思います。

1日金曜日に、3年生送る会がありました。1、2年生は、3年生への感謝の気持ちをしっかりと伝える素晴らしい発表でした。また、3年生は、1、2年生の発表を楽しみ、これから美浜中学校を支えていく1、2年生にメッセージを送ることができたように感じます。今年度は保護者の皆様にもご参観いただくことができ、3年生の楽しそうな様子をご覧いただけたかと思います。

また、3年生は今週4日の月曜日に、県内の公立高校入試の結果の発表がありました。頑張った甲斐があり合格した生徒もいれば、残念ながら、不合格になってしまった生徒もいます。しかし、進学希望の生徒はなんとか全員進学先が決まりそうで、ほっとしているところです。3年生一人一人が新たな進路先で希望をもって生活できるように、サポートしていきたいと思います。

早いもので、令和5年度も、1、2年生の登校日は残り11日間となっています。年度末に向けて授業並びに生活態度を振り返る場面を設定して、新年度に向けての橋渡しの期間にしようとしています。ご家庭でも、

今年度 1 年間の子供たち一人一人の成長を振り返る場面をつくっていただき、頑張った点を褒めていただければと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、今年度の役員の皆さん、本校を支えていただいたことに感謝申し上げ、検搦とさせていただきます。1 年間、本当にたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

【報告事項】

<PTA 本部より>

● 卒業式

卒業式は 3 月 13 日(水)。参加者は卒業生保護者および来賓
(学区園長、学区校長、学校評議員)。

● コサージュ製作

- 卒業式用については、卒業式の前日 3 月 12 日(火) 13 時から、理科室で製作予定。
 - 入学式用については、入学式の前日 4 月 9 日(火) 13 時から、理科室で製作予定。
- ※時間、場所等につきましては、変更になる場合があります。その場合は、メールで連絡します。

● 校服リサイクル

卒業式翌日の 3 月 14 日(木)~修了式の 3 月 25 日(月)までの日程で回収を行います。
校服リサイクル販売は 4 月 20 日(土) PTA 総会終了後に実施いたします。

● 来年度の日程

- 4 月 10 日(水) 入学式および一般委員決め
- 4 月 11 日(木) 2 年 3 年 在校生保護者会および一般委員決め(15 時~)
- 4 月 13 日(土) 10 時に武道場 役員・一般委員新旧顔合わせ
- 4 月 22 日(土) PTA 総会/校服リサイクル(11 時~)

- 学級委員及び運営委員の方には、4 月 11 日の一般委員決めの進行をお願いします。
- 各委員長もしくは代理の方は引継ぎのため 4 月 13 日の新旧顔合わせにご参加下さい。

● 災害備蓄品の購入について

- 災害備蓄品の購入について 検討中

<学年活動報告>

1 年 活動報告 特になし

(改善点)

学年活動の内容が各学年素晴らしいのに、保護者の参加が少なくもったいない。

→その学年の保護者だけではなく、全保護者が参観できるようにしてはどうか？
運営委員会への参加は、学年委員は毎回出席する必要はないのではないかと。
1人でもよいのでは。

2年 活動報告は特にありません。

(改善案)

LINE Works から来る連絡が分かりにくく、使いづらく感じました。

他に何か良い連絡方法はないのでしょうか？

例) 代表者のLINE グループを作り、LINE Works 配信をLINE で連絡

前年度からの引継ぎの際に、学年活動費の使い方等、もう少し時間をとって詳しく教えて貰えると不安がなくなり良かったと思います。

3年 教育講演会開催

3/7(木) 株式会社エナジード 代表取締役 氏家光謙さんをお招きし、『卒業を迎える中学3年生へのメッセージ』というテーマでお話をさせていただきます。

(改善点)

先生方で講演会などはお考えがあり、動いてくださるならば、学級委員の位置付けは『先生方のサポート』でいいのではないのでしょうか。

学年により異なるのかもしれませんが、PTA の各係の案内に、たしか講演会などの立案というような感じだったと記憶しているため、『サポート』とすると、保護者からの負担の印象は軽くなるかと考えます。

運営委員会について、もう少し短時間での開催が良いと感じました。

→来年度は開催回数を減らしたいと考えています。

E組 2/8(木)学級活動5・6時間目実施

内容：保護者参加型調理実習を通して親睦を深める(献立：肉入り太巻き寿司作り)

E組参加者1組だけでしたので、交流のある学習支援室の生徒さんたちに担任から声をかけ、支援室の先生1名・生徒3名と保護者1名も参加。

また、E組不参加の生徒2名には、好きなお菓子をリクエストしてもらいプレゼントしました。

(改善点)

特になし。臨機応変に対応していただけて感謝です。

<専門部>

文化部 活動報告なし

(改善点)

先生(学校)との連絡がとても大変でした。メールを見ないと事だったので電話でのやり取りでしたが、メールも使う事ができたらお互いにもっとスムーズに負担感も少なく出来たのではないかと思います。

また、当日の持ち時間については業者選定期には決めておいて頂きたかったです。(開催直前に必ず〇時には終わらせて欲しいと言われてしまったので業者との演目調整が発生しました。)

今回の趣旨とは違うかもしれませんが、

- 直接生徒とのやり取りは不可なのか？(生徒会長へのお礼の言葉のお願い等)
- 保護者参加可否の手紙もメールでやり取りできたら良かった

等の声がありました。

→教頭先生にメールの仲介依頼や、リモート打合せなども可能ではないか。

広報部 1/15に配布した広報誌に、印刷会社のミスで誤植があったため、1/29に訂正版を配布した

(改善点)

広報誌の他校への共有方法 現物ではなくPDFなどでリンク共有できたら良いと思いました。他校の広報誌は参考として見るか見ないか程度だが、各校の広報誌を2年分くらい保管しており、意外とかさばる。郵送などの受け渡しの手間やコストがかかる。過去分をどこまで廃棄していいのかわかる。委員長など、特定のメンバーが手持ちしているので、他の広報メンバーが参考に見たい時にすぐ見られない。各学校からPDF保存and閲覧できる場所があると良いと思います。

→市P連に提案を検討(会長より)。キッズビューが今後活用可能かもしれません。

校外部 特になし 3/18(月)防犯講習会 1名出席予定

(改善点)

夏季/冬季パトロール：エリアと時間を検討

→ 繁華街の方が出歩いていることが多い？本当は深夜時間帯にやりたいけど。

花火大会：パスを事前に配るなど検討→ボランティアスタッフの会場入りがわかりにくかったので。

選挙管理委員

1月 候補者全て決定

2月 内諾書全て受取

新旧顔合わせ

次年度候補者のお知らせ発行

(改善案)

今年度から web アンケートに変更したが、手紙が保護者に渡らないと回答してもらえない問題がありました。連絡メールのシステムが、変わるので URL を掲載し完全にペーパーレス化できればよいと思います。

アンケートの集計を1学期の保護者会前に終わっている方が、よいと思いました。

保護者に直接会って依頼できる機会が増えるため。

配布した文書を渡すのみ口頭での引継ではなく引継書があればよかったです。

途中で書記さんに USB のデータをラインワークスに保存してもらえて過去の引継書等で確認し、共有できました。

<外部委員>

社会福祉協議会東一支部推進員 活動報告なしです

ご意見・ご質問等は、PTA 本部メールボックス (mihama.jhs.pta@gmail.com) にお寄せください。
運営委員会は今回が年度最終となります。1年間ご支援、ご協力大変ありがとうございました。